



Liebe Mitglieder und Freunde des Vereins,

Aufruf: Briefe an eure Patenkinder!

Bald ist es soweit, in zwei Wochen machen Jenny, Patric und Ben sich auf nach Nigeria um nach den Coker Kids zu sehen und die diesjährigen Projektstage durchzuführen. In ihren Koffern ist **noch Platz für eure Briefe an eure Patenkinder!** Wer also seinem Patenkind einen Brief, ein Foto oder sonstige Nachrichten zukommen lassen möchte, meldet sich am besten so bald wie möglich unter: hallo@adesuwa.de, damit euer Brief auch ganz sicher an euer Patenkind weitergeleitet werden kann. Einsendeschluss ist der **17 Februar**.

Projektstage 2018

Das Thema für die diesjährigen Projektstage steht natürlich auch schon fest: Englisch lernen! Unsere älteren Kids in der 3. und 4. Klasse, die bereits Sprachkenntnisse haben, haben es gar nicht so leicht. Für sie wird eine Marktsituation geschaffen und sie müssen ihre 10 Schokotaler dazu nutzen, ihren Einkaufskorb mit Waren von verschiedenen Ständen zu füllen. Hier ist nicht nur Englisch, sondern auch Rechnen gefragt! Den kleineren Kids in der 1. und 2. Klasse hingegen machen wir es etwas einfacher. Da Sie noch nicht viel Englisch können, lernen Sie mithilfe von Spielen und Liedern wichtige Begriffe kennen und nutzen.

Englischlernen ist für die Kids ganz besonders wichtig. Da die nigerianische Bevölkerung aus verschiedenen Stämmen besteht, die alle eine andere Sprache sprechen, ist es ungemein wichtig Englisch zu lernen um sich mit anderen verständigen zu können. Zudem ist Englisch die offizielle Landessprache. Um Kindern eine bessere Zukunftschance in Nigeria sowie im Ausland ermöglichen zu können, ist unser Ziel die Kinder beim Englischlernen zu unterstützen!



Abschied von HHG Schulleiter Herr Winkler

Nach vielen Jahren großzügiger Unterstützung von HHG Schuldirektor Herrn Winkler, ist die Zeit gekommen sich zu verabschieden: Herr Winkler geht in den wohlverdienten Ruhestand. Sogar bei seiner Abschiedsfeier stand Herr Winkler Adesuwa e.V. zur Seite und bat seine Kollegen nicht um Geschenke, sondern um eine Spende an Adesuwa! Stolze 1740,66 EUR sind dabei gespendet worden. Diese Großzügigkeit hat uns sehr bewegt! Haben Sie vielen lieben Dank Herr Winkler! Wir bedanken und ganz herzlich für die längjährige Unterstützung und Kooperation und wünschen Ihnen alles Gute für die Zukunft!



Weitere aktuelle Infos über Nigeria findet ihr unter:

- UN verabschiedet Notfall-Ernährungsplan für Nordost Nigeria, wo viele Menschen, auf der Flucht vor Boko Haram nur schwer an Lebensmittel gelangen
<https://reliefweb.int/report/nigeria/nigeria-nutrition-emergency-sector-strategic-response-plan-2017-2018>
- Kritik an President Buhari über anhaltende Brennstoff-Krise: Im ölreichen Nigeria, ist es schwer an Öl zu kommen
<http://dailypost.ng/2018/02/06/fuel-scarcity-nigerians-curse-buhari-unavailability-product/>
- Nigerianische Luftwaffe bombardiert Flüchtlingslager
<http://de.euronews.com/2017/01/17/nigerianische-luftwaffe-bombardiert-fluechtlingslager>
- 17 Menschen nach Gottesdienst getötet
<http://www.zeit.de/gesellschaft/zeitgeschehen/2018-01/nigeria-angriff-neujahrgottesdienst-ogba-tote>
- Boko Haram: Im Januar 2017 befreit die Regierung 200 Geiseln
<http://www.spiegel.de/politik/ausland/nigeria-700-geiseln-entkommen-boko-haram-a-1185800.html>